



Pièces	9 Pièces
Superficie	320 m²
Référence	MZINC795
Prix	7 350 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Vue mer époustouflante sur la Baie des Anges pour cette superbe villa de style Art Déco entièrement rénovée, d'une surface habitable d'environ 320m² sur 3 niveaux desservis par un ascenseur. Au rez-de-chaussée se trouvent les pièces à vivre : vaste réception, bureau, salle à manger et cuisine ouvrant sur une vaste terrasse face à la mer. A l'étage: une chambre de maître avec salle de bains / douche et dressing en-suite, une chambre avec salle de bains en-suite ouvrant sur une terrasse et une chambre avec salle de douche en-suite; en rez-de-jardin, 2 chambres avec salle de douche en-suite, un ...

Breathtaking sea view over the Bay of Angels for this beautiful fully renovated Art Deco villa, with a living area of 320 sqm on 3 levels with an elevator. On the ground floor are the living areas: large reception, study, dining room and kitchen opening onto a large terrace facing the sea. On the first floor: a master bedroom with en-suite bathroom/shower and dressing room, a bedroom with en-suite bathroom opening onto a terrace and a bedroom with en-suite shower room; on the garden level, 2 bedrooms with en-suite shower room, an independent studio and a spa / Jacuzzi with its shower. The ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

